

SWISSE. Le gouvernement continue d'exercer ses violences contre le clergé dont il emprisonne des membres sous les prétextes les plus frivoles.

Le grand séminaire de Fribourg a été abandonné le 31 décembre.

IRLANDE. Dernièrement, la ville de Killarney a été le théâtre d'un grand incendie. Le feu a pris dans un vaste établissement qui servait depuis quelque temps d'hôpital et l'a entièrement consumé. De 162 malades, 15 ont été brûlés, parce qu'on n'a pu les transporter à temps. Dans un édifice voisin, vingt-sept jeunes filles qui travaillaient à l'hôpital et se trouvaient alors enfermées dans les dortoirs, furent tuées, ainsi que deux gardiennes, par la chute du plancher.

NAPLES. Des lettres d'Italie confirment le meurtre de l'évêque Moroni, à Faringa.

Mgr. Moroni est le prélat qui avertit le comte Rossi qu'on cherchait à l'assassiner.

PIÉMONT. L'archevêque de Turin, de son exil, publie un décret, où il invite les curés de son diocèse à adresser des prières publiques à Dieu, afin qu'il daigne éclairer le chef de l'Église sur l'opportunité d'une décision dogmatique au sujet de l'Immaculée Conception. L'épiscopat espagnol a aussi fait des démarches dans le même sens. On peut donc espérer que la prérogative de Marie d'avoir été conçue sans péché, sera bientôt un dogme dans l'Église.

PRUSSE. Les élections pour le parlement d'Erfurt se poursuivent à Berlin et dans les provinces prussiennes.

La commission centrale a résolu d'envoyer dans le Schleswig-Holstein un commissaire fédéral, afin de hâter les mesures que l'on prend pour fixer la position de ces duchés. On croit que le Schleswig sera séparé du Holstein et réuni au Danemark, tout en conservant une constitution distincte.

Huit Hongrois, déclarés coupables de participation au massacre de quarante trois Croates, pris pendant la guerre de 1848, ont été pendus à Gunz.

INDES. Les dernières nouvelles annoncent une disposition peu favorable des naturels envers les Anglais. Une des tribus voisines du Caboul ayant refusé de payer l'impôt, on a envoyé un détachement de 500 hommes pour y rétablir l'ordre. Des complots ont été formés dans le Lahore, dans le dessein d'enlever le jeune roi, pendant l'absence des troupes qu'on devait passer en revue. Le complot ainsi qu'un autre, attribué aux influences de la reine-mère, ont été éventés. L'indiscipline menace aussi de s'introduire dans l'armée indigène, mais le géné-

ral Sir Charles Napier a résolu d'agir avec vigueur afin d'éviter le désordre.

UN JOURNAL QUI PAIE. Il faut que le *Times* de Londres soit un journal profitable, car son principal propriétaire, M. Water, M. P., vient d'acheter la magnifique terre, dans le comté de Barks, appelée *East Court*, possédée par l'amiral Sir John Sinclair, Baronet, pour £60,000.

PROGRÈS DE LA POPULATION DES PRINCIPALES PUISSANCES EUROPÉENNES.

La France, qui avait 30 millions d'âmes en 1816, en avait 35 en 1848.

La Russie, qui en avait 50 millions en 1816, en avait 70 millions en 1848.

L'Autriche, 29 millions en 1816, et 39 millions en 1848.

L'Angleterre, 15,500,000 en 1816 et 29 millions en 1848.

La Prusse, 10 millions en 1816 et 16,500,000 en 1848.

Directeurs

DU PETIT-SÉMINAIRE DE QUÉBEC.

Année.	Messieurs.
1765	Jean François Hubert,
1768	Urbain Boiret
1773	Jean François Hubert,
1774	Charles François Bailly,
1776	Joseph Etienne Demeulle,
1777	Thomas Laurent Bédard.
1778	Jean Baptiste Lahaille,
1782	Charles Chauveau,
1784	Antoine Bernardin Robert,
1787	Jean Joseph Roy,
1789	Antoine Bernardin Robert,
1791	Jean Baptiste Lahaille,
1793	Antoine Bernardin Robert,
1795	Henri François Gravé,
1798	Antoine Bédard,
1800	Pierre Jacques Bossu,
1802	Jérôme Demers,
1804	François Pigeon,
1806	Jérôme Demers,
1810	Antoine Parant,
1817	Félix Gatien,
"	Antoine Bernardin Robert,
1820	Pierre Flavien Turgeon,
1824	Antoine Parant,
1830	Jean Holmes
1831	Michel Marie Brien,
1833	Joseph Aubry,
1838	Jean Holmes,
1840	Léon Gingras,
1842	Joseph Aubry,
1843	Louis Jacques Casault.

Un officier avait irrité son père, qui lui fit une mercuriale fort vive : il prit un bâton et alla à son fils, qui céda la place en murmurant. Le père le suit sur le de-

gré. Quand le fils eut descendu quatre marches ; Le respect que je vous dois, dit-il, m'a désarmé ; mais toute considération cesse à présent, il n'y a plus de parenté entre nous ; car me voici au quatrième degré. Cette équivoque n'a de mérite que par le sang froid dont elle fut dite, qui rendit au père celui qu'il avait perdu.

Un paysan vint à Paris pour la première fois ; le spectacle de cette grande ville le jeta d'abord dans l'administration, aucune enseigne ne lui échappa ; il considérait tous ces différents tableaux, et sa curiosité le porta jusqu'à vouloir savoir toutes les marchandises qui se vendaient dans chaque boutique. Il vit un homme tout seul dans le Bureau du Change du Roi : Monsieur, lui demanda-t-il d'un air niais, dites-moi ce que vous vendez. Le changeur crut qu'il pouvait se divertir du personnage : Je vends, lui répondit-il, des têtes d'ânes : Ma foi, lui repliqua le paysan, vous en faites un grand débit ; car il n'en reste plus qu'une dans votre boutique.

CONTRE UN AVARE.

L'autre jour, le pauvre Coignard,
Voyant près de son lit paraître
Un voleur armé d'un poignard,
Entré, dit-on, par la fenêtre,
Tira d'abord de sous ses draps
Un sac de vieux lcuus qu'il prit entre ses bras,
L'unique et seul objet de son idolatrie ;
Accablé de frayeur dans ce cas affligeant,
De grâce, lui dit-il, tuez-moi, je vous prie,
Mais ne m'ôtez pas mon argent.

ATTENTION !!!

SERA vendu par encan le 19 du mois courant, à DIX heures précises A. M. dans la Salle de M. M. les Ecclésiastiques, bon nombre de LIVRES, tant ascétiques que profanes, à la condition *sine qua non* : argent comptant.

Les M. M. du Clergé sont spécialement invités à cet encan où ils pourront se procurer plusieurs ouvrages rares et précieux.

DOM. RACINE, Eccl.

Secrétaire.

CONDITIONS DE CE JOURNAL.

L'*Abeille* paraît, autant que possible, une fois par semaine, pendant la durée de l'année scolaire. Le prix de l'abonnement est de 2s. 6d. par année, payable d'avance par moitié : la première moitié, à la rentrée des classes, la seconde, au commencement de l'année. Les Pensionnaires s'abonnent au bureau de l'*Abeille*, et les externes, chez M. M. A. et C. Legaré.

HUBERT GIRROIR, Gérant.